

"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

NOTA DE PRENSA Nº 473-2022-GORE-ICA/ORII

GOBIERNO REGIONAL ENTREGA MEDALLA "JOSÉ DE LA TORRE UGARTE" A LA HERMANDAD DEL SEÑOR CRUCIFICADO DE LUREN Y LA ORDEN CARMELITAS DESCALZOS

#Homenaje || Como parte de un justo reconocimiento por su loable e incansable labor en el cuidado de nuestro santo patrón Señor de Luren y mantener vivas nuestras tradiciones iqueñas a pesar de la pandemia, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos entregó la medalla Premio a la Excelencia "José de la Torre Ugarte" a la Hermandad del Señor Crucificado de Luren y a la Orden Carmelitas Descalzos.



La imposición del más alto reconocimiento que entrega la Gobernación Regional, se dio durante la tradicional bajada del Señor de Luren, en su templo de reposo.

Recibieron la distinción en representación de ambas instituciones, el presidente de la Hermandad, Dr. Heina Domingo Vargas Gómez y el reverendo padre Francisco Chacón Sánchez, párroco del Santuario Santiago de Luren.

Como es de conocimiento, la venerada imagen del Cristo Moreno recorrerá las calles de Ica luego de dos años, dado que la procesión fuera suspendida a causa de la pandemia.

Fotos: https://flic.kr/s/aHBqjAbuBZ



Ica, 17 de octubre del 2022

Oficina Regional de Imagen Institucional

#HechosYNoPalabras